

# **« POINT DE BASCULE »**

## **Un spectacle drôle et décalé sur le changement climatique**

*Spectacle de la Compagnie du Gravillon*

**Salle des fêtes de La Chapelle Blanche**

**Vendredi 2 septembre 2022 à 20h**

*Entrée libre, spectacle au chapeau - dès 12 ans*

**Barthélémy Champenois, chercheur-cycliste en métascience, nous entrainera dans une conférence-spectacle drôle et décalée sur les contradictions qui l'animent face au changement climatique. On pourra rire ensemble et peut être en savoir plus sur les phénomènes physiques du changement climatique.**

**Ce spectacle est né d'une collaboration entre la Cie du Gravillon et une équipe de chercheurs du CNRS et de l'Université Grenoble Alpes.**

**N'hésitez pas à diffuser cette invitation autour de vous !**

**Yvonne OLIVIER**